



■ BARRIO ANTIGUO **Fauba rendirá homenaje a Vicente del Bosque y Silvestre Sánchez Sierra**

M.G.Z.

La Federación de Asociaciones Unidas del Barrio Antiguo de Salamanca (Fauba) celebrará el 29 de mayo su veinticinco aniversario y lo hará rindiendo homenaje a Vicente del Bosque y a Silvestre Sánchez Sierra. El seleccionador de fútbol y el empresario hostelero recibirán el Águila Fauba, mientras que la Medalla del Asociacionismo Vecinal Asdeve-Bateun recaerá en el rector de la Universidad de Salamanca, Daniel Hernández Ruipérez, en el impulsor de la Semana Santa salmantina a nivel nacional, Julián Alcántara y a uno de los primeros exponentes del movimiento vecinal, José Luis Rodríguez. Además, el colectivo galardonará al veterano camarero Ángel Luis Ponce con el nombramiento de Popular del Barrio Antiguo de Salamanca. El programa se completará con una misa en la Capilla de la Universidad de Salamanca, grupos folclóricos y un ágape en honor a los homenajeados.